

## ¿Anunciaron más gas del que tenían? Gobierno investiga a Canacol y otros productores

Según Ecopetrol, Canacol estaría generando un déficit grande en producción de gas.



Sigue la incertidumbre por el futuro suministro y abastecimiento de gas en Colombia. FOTO Juan Antonio Sánchez



El Colombiano

hace 9 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

El Ministerio de Minas y Energía abrió una investigación a Canacol Energy y a otras empresas por su declaración de gas al mercado.



Economía

**ANH advierte que se estarían acaparando contratos de gas en medio de la crisis energética del país**

La empresa canadiense presuntamente **reportó un valor superior al que luego consignaron en los contratos**, anotó el diario La República.

Por su parte, el viceministro de Minas y Energía de Colombia, Javier Campillo, en declaraciones a Valora Analitik, señaló que están revisando a Canacol Energy y a otras sociedades, "porque en el país **los productores de gas son los responsables de hacer las declaraciones de la capacidad que tienen ante la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)**".

El funcionario, que participó en el Congreso de Hidrógeno y Eficiencia Energética en Cartagena, agregó que "el Ministerio depende de esas declaraciones de los productores de gas natural para saber realmente con cuánto energético se cuenta".

En el caso de Canacol Energy, destacó el viceministro, "se presentó un caso en el que **la compañía reportó un valor superior (de entrega de gas en su declaración de producción) al que posteriormente estableció en contratos**, esto generó un desbalance en el sistema. Porque se estaba contando con ese gas que no estuvo", señaló Valora Analitik, citando a Campillo.



Economía

**Ecopetrol hace llamado a Canacol Energy a recuperar volúmenes de producción de gas y cumplir con el potencial anunciado en 2023**

Hace dos semanas, desde Ecopetrol se afirmó que la demanda nacional creó una expectativa en el año 2023, cuando Canacol Energy anunció un potencial de



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



Putin se baja de la cumbre del G20 en Brasil para evitar orden de arresto en su contra

hace 56 minutos



Defensoría alertó por más de 150 casos de personas en Colombia en lo que va de 2024

hace 49 minutos



Prosperidad Social entregó herramientas para producción de alimentos en Antioquia

hace 34 minutos



Más de 60 soldados están retenidos por la comunidad en El Plateado, Cauca

hace 1 hora



Aproveche si tiene mascota: la alcaldía va a aplicar 120.000 vacunas contra la rabia a perros y gatos en Medellín

hace 56 minutos

### Te recomendamos



Aproveche si tiene mascota: la alcaldía va a aplicar 120.000 vacunas contra la rabia a perros y gatos en Medellín

hace 56 minutos



Evitar una inundación: así es la "batalla" que se libra bajo tierra en Medellín en una red de 4.900 km

hace 1 hora



Medellín alcanza la tasa más baja de homicidios entre las grandes ciudades del país y pinta para año histórico

hace 1 hora



Joaquín Sabina lanzó el video de *Un último vals* con amigos, y hay un escritor colombiano, ¿de quién se trata?

hace 3 horas

### Utilidad para la vida



¿Alguna vez has hecho una carrera con tu mascota? Pílas a esta información

hace 8 horas



Conoce a Louis Wain, el ilustrador de los gatos, a través del cine

hace 10 horas



Empresas paisas buscan revolucionar el e-Commerce en Medellín

hace 11 horas

**producción** para los años 2025 y 2026 de 231 Giga BTU por día (Gbtud).

“Sin embargo, en el 2024 **este productor ha reducido la producción esperada a 158 Gbtud**, lo que estaría generando un déficit de 73 Gbtud. Por lo tanto, es imperioso que se recuperen estos volúmenes de producción, pues se hacen indispensables para balancear las necesidades de gas a nivel nacional”, declaró entonces Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.

La petrolera estatal dijo que avanza firme en la ruta 2024-2034 para contribuir al abastecimiento de gas natural a más de 36 millones de colombianos. Sin embargo, fue enfática en que esa tarea dependerá de ajustes regulatorios, aprobaciones, trámites y el desarrollo de infraestructura, que están en manos de otros actores de la industria.

Y hace una semana, mediante la **Resolución 01217 de 2024 la Dirección de Hidrocarburos del MinEnergía modificó la declaración de producción de gas natural para el período 2024 - 2033** para el país, la cual había sido publicada en la Resolución 00662 del pasado 3 de julio.



Enlaces Promovidos por Taboola

Para las modificaciones se tuvieron en cuenta las **observaciones recientes hechas por Canacol, Ecopetrol, Cleanenergy Resources, Hocol, MKMS Enerji Sucursal Colombia, Parex Resources, TPL Gas**, aunque no se precisó si la revisión anunciada por Campillo abarca a todas estas empresas ni en qué estado avanzan las averiguaciones.



Economía

**Agro y servicios públicos llevaron a la economía colombiana a crecer 2% en agosto**

Finalmente, a comienzos de este mes, durante la VII Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, **el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Orlando Velandía Sepúlveda**, lanzó una advertencia: algunos agentes del mercado estarían acaparando contratos de gas, una práctica que podría afectar la disponibilidad del recurso para sectores esenciales.

Esta situación ha encendido las alarmas, ya que mientras unos sobrecontratan gas, otros podrían quedarse sin acceso a este recurso crucial, teniendo en cuenta que el país atraviesa una crisis gasífera por la caída de reservas, dudas en las importaciones de este hidrocarburo y frenos en permisos ambientales de proyectos en el Caribe colombiano.

## Para seguir leyendo

< Anterior



**Putin se baja de la cumbre del G20 en Brasil para evitar orden de arresto en su contra**

El presidente ruso asegura que no asistirá a la reunión del G20 para evitar que su situación con la Corte Penal Internacional (CPI) monopolice el evento.

Siguiente >

hace 56 minutos <

**Empresas paisas buscan revolucionar el e-Commerce en Medellín**



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



hace 10 horas     

 Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Tabla Feed



Jorge Alfredo Vargas publicó conmovedores mensajes tras la muerte de su colega y mentora

Jorge Alfredo Vargas, reconocido periodista y presentador colombiano, conmovió a sus seguidores con una serie de emotivas publicaciones en las que des...

El Colombiano



Chía: Casas contenedor sin vender en venta por muy poco (ver precios)

Local Plan | Patrocinado

Buscar ahora